

# Últimos trabajos en el Eje Cultural

La circulación en la Cuesta de Calderón y la Travesía de San Miguel ya es ascendente

Desde el jueves ya es efectivo el cambio de sentido de la Cuesta de Calderón y la Travesía de San Miguel, de modo que la circulación pasará a ser ascendente. Esta medida adoptada por el Ayuntamiento favorece el acceso al entorno de la Diputación y Bejanque de los vehículos que circulan por el Eje Cultural. A partir de ahora ya pueden acceder a estas zonas subiendo por la calle Sinagoga, Benito Hernando y Cuesta de Calderón, o bien desde Miguel Fluiters y Benito Hernando. Desde el entorno de Diputación también se podrá acceder a Bejanque a través de la prolongación de la calle Pedro Pascual, de nueva creación, que ya está abierta al tráfico.

Los trabajos correspondientes al Eje Cultural se están ultimando. En los últimos días se ha procedido a limpiar las calles y a eliminar los restos de las obras. También se ha pintado la señalización horizontal.

El Alcalde de Guadalajara, que durante el



Antonio Román y Jaime Carnicero han procedido a la plantación de uno de los nuevos árboles./G30D

transcurso de la obra ha realizado numerosas visitas a la zona para comprobar la marcha de los trabajos, colaboró en la plantación de un castaño en el nuevo aparcamiento situado en los terrenos del antiguo colegio Cardenal González de Mendoza. Este árbol es uno de los 127 ejemplares que el Ayuntamiento ha plantado a lo largo de todo el Eje Cultural. Antonio Román ha destacado el carácter medioambiental de un

proyecto en cuya zona de actuación "se han multiplicado por cuatro los árboles existentes antes del inicio de los trabajos". Además, se han instalado baldosas fotocatalíticas que absorben la contaminación y que la eliminan con la lluvia, se ha empleado en el aglomerado betún de caucho reciclado y, también, se han renovado las redes de saneamiento y abastecimiento, lo que conlleva un importante ahorro de agua.

# Una nueva APP permite a los vecinos comunicar las incidencias en la vía pública

Esta nueva herramienta se suma al teléfono gratuito 900 100 656

El Ayuntamiento de Guadalajara ha puesto a disposición de los vecinos una aplicación para móviles que permite comunicar directamente las incidencias en la vía pública, para que sean resueltas. Ésta puede descargarse a través de Play Store (para Android) o iTunes (para Apple), buscando "Haciendo ciudad Guadalajara". También es posible a través de los códigos QR.

Una vez descargado el programa, el usuario puede seleccionar la tipología de la incidencia que quiere comunicar (calzadas o aceras levantadas, daños en mobiliario urbano, etc.). Después, mediante geolocalización por GPS, el smartphone localizará la ubicación exacta donde se encuentra la incidencia y al usuario se le ofrecerá la posibilidad de fotografiar la misma. Podrá añadir comentarios sobre ella y enviarla. Automáticamente, los técnicos municipales recibirán la notificación. Todas las notificaciones que se reciban serán clasificadas y se determinará si la intervención debe ser urgente o no. La persona que ha comunicado la incidencia podrá revisar en este programa el estado de la misma, si está resuelta o en proceso.

Igualmente, el Consistorio también ha puesto a

su disposición un teléfono gratuito, el 900 100 656, que les permite contactar directamente con la UTE Pavimentos Guadalajara, adjudicataria.

En 2013, el Ayuntamiento de Guadalajara, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Municipales, realizó 1.427 actuaciones en la vía pública. El 85% de las incidencias que fueron comunicadas por los vecinos vía telefónica fueron resueltas.

## Nuevas actuaciones del Plan de Obras Menores

La popular barriada de las Eras del Canario será objeto próximamente de nuevas actuaciones encuadradas dentro del Plan de Obras Menores. Así, se llevarán a cabo, de forma inmediata, las tareas de renovación de los dos tramos de escalera que unen la calle Chile con otras dos vías del barrio, la calle Colombia y la calle Núñez Sierra. Casi al mismo tiempo, se realizarán las obras de mejora de la calle Chile, cuyas aceras están cortadas en distintos tramos por un talud y una farola.

Junto a estas actuaciones, a lo largo del año se acometerán también los habituales trabajos de reparación y mejora de pavimentos de las aceras y de las calzadas de la zona.



El edil de Servicios Públicos visitó la Era del Canario./J.R.